

12.—Acréage et valeur des grandes cultures, par province, 1945-1949, et moyenne quinquennale, 1935-1939

Province	1935-39	1945	1946	1947	1948 ¹	1949
ACRÉAGE						
(En milliers d'acres)						
Île du Prince-Édouard.....	482	467	476	485	488	489
Nouvelle-Écosse.....	552	560	547	544	524	509
Nouveau-Brunswick.....	910	984	955	948	938	934
Québec.....	6,044	6,759	6,505	6,390	6,370	6,424
Ontario.....	9,084	8,388	8,272	8,114	9,139	9,411
Manitoba.....	6,445	7,100	6,404	6,807	6,684	7,178
Saskatchewan.....	20,625	23,472	22,255	22,892	22,670	22,217
Alberta.....	13,426	14,474	13,637	13,967	13,530	14,037
Colombie-Britannique.....	487	578	591	629	596	628
Total, acréage.....	58,055	62,782	59,642	60,776	60,939	61,827¹
VALEUR						
(En milliers de dollars)						
Île du Prince-Édouard.....	9,374	18,975	16,273	23,270	23,484	24,681
Nouvelle-Écosse.....	12,085	21,619	21,284	22,430	25,260	21,576
Nouveau-Brunswick.....	16,958	37,251	32,471	44,178	37,921	32,129
Québec.....	87,148	158,188	138,981	170,138	195,722	183,376
Ontario.....	147,031	233,480	249,587	282,239	378,378	343,940
Manitoba.....	57,990	150,372	172,887	177,888	212,676	172,158
Saskatchewan.....	121,773	393,875	437,130	439,602	438,552	369,792
Alberta.....	116,163	231,483	325,659	338,778	339,712	238,622
Colombie-Britannique.....	14,739	25,704	30,145	33,123	33,506	34,025
Total, valeur.....	583,261	1,270,947	1,424,417	1,531,146	1,685,211	1,420,299¹

¹ Sauf Terre-Neuve.

La production et le rendement de toutes les principales grandes cultures en 1949 sont inférieurs à ceux de 1948. Dans le cas de l'orge, du seigle et de la graine de lin, la superficie enssemencée est aussi moins étendue qu'en 1948.

La superficie du blé est de 27,500,000 acres en 1949, soit environ 15 p. 100 de plus qu'en 1948 (23,900,000). La production diminue, toutefois, passant de 386 millions de boisseaux en 1948 à 367 millions en 1949. La superficie de l'avoine en 1949 atteint 11,400,000 acres, soit un peu plus qu'en 1948 (11,200,000), mais la production baisse de 358,800,000 boisseaux en 1948 à 317,900,000 en 1949. La réduction de près d'un million d'acres de la superficie de l'orge en 1949 (6 millions) et le rendement nettement inférieur ont eu pour effet de faire diminuer la production de 1949 jusqu'à 120,400,000 boisseaux, contre 155 millions en 1948. En raison des besoins réduits, l'acréage du seigle en 1949 (1,200,000 acres) dépasse à peine la moitié de celui de 1948, et la production diminue de 25,300,000 boisseaux en 1948 à 10 millions en 1949. La superficie presque sans précédent de la graine de lin en 1948 rétrécit beaucoup pour dépasser tout juste 300,000 acres en 1949, soit 83 p. 100 de moins qu'en 1948; c'est une indication de l'accumulation de stocks considérables de graine de lin dans le monde. La production diminue encore davantage, soit de 87 p. 100, baissant de 17,700,000 boisseaux en 1948 à 2,300,000 en 1949.